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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
im September 2022 hat der Stadtrat den Antrag A0038/22 zur Sanierung der Bänke auf dem 
Moritzplatz beschlossen. Hierfür waren Mittel im Haushalt 2023 einzustellen. Leider haben 
bisher keine weiteren Sanierungsmaßnahmen stattgefunden, obwohl die Stellungnahme der 
Verwaltung eine farbliche Aufarbeitung in mehreren Abschnitten ab 2022 zugesagt hat. 
Bisher ist lediglich eine Bank saniert, was jedoch bereits vor dem Beschluss erfolgte. 
 
Ich frage Sie daher: 
1. Wann erfolgt der nächste Abschnitt der farblichen Aufarbeitung? 
2. Welche Bänke sind zu ersetzen? Bitte in einem Luftbild ankreuzen und als Bild zur 
Verfügung stellen. 
3. Wann erfolgt eine Mittelbereitstellung für den grundhaften Ersatz der Bänke, sofern dies 
notwendig ist? 
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche sowie eine ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Julia Brandt 
Stadträtin 
SPD-Stadtratsfraktion 
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